

## LES GARANTIES EN AUTRICHE

Le 2 mars 1966, on a procédé à la première inspection régulière, au titre des garanties de l'Agence, du réacteur ASTRA au Centre autrichien de recherches nucléaires à Seibersdorf, près de Vienne. Il s'agit d'un réacteur de recherche utilisant de l'uranium enrichi à 90% et ayant une puissance maximum d'environ 5 MW. Il a été fourni par les Etats-Unis dans le cadre d'un accord bilatéral, en vertu duquel la responsabilité des garanties a été transférée à l'Agence. L'inspection a été faite par MM. O. Lendvai (Hongrie) (assis) et B. Sharpe (Royaume-Uni) (troisième à partir de la gauche). Trois réacteurs autrichiens sont placés sous les garanties de l'Agence; les deux autres sont à Vienne et à Graz.

